
Subject: Sollte ein Arzt GFÄC-Mitglied sein?
Posted by münchen  on Thu, 05 Jun 2008 11:34:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Forum-Mitglieder,

habe ne frage: 

sollte ein arzt für plastische chirurgie auch ein mitglied der Gesellschaft für plastische chirurie
sein um gut zu sein?! viele verweisen ja mit der mitgliedschaft in diesem verband...

danke vorab für die antworten
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